

**PERSYARATAN PEMILIHAN  
TENAGA LABORAN BERPRESTASI TAHUN 2016**

NO	SYARAT	TENAGA LABORAN BERPRESTASI	DOKUMEN PENDUKUNG YANG DISERTAKAN
1	Kualifikasi Pendidikan	Sekurang kurangnya berpendidikan minimal D3 (Diploma 3) tanpa dibatasi usia, kepangkatan dan golongan.	Ijazah foto copy yang dilegalisir, CV, Surat Keputusan, Deskripsi Diri, (SK) pengangkatan pertama.
		keahlian khusus untuk melakukan tugas sebagai seorang laboran; mampu melakukan analisis di bidangnya; mampu menjaga kelangsungan peralatan laboratorium; terlatih mengoperasikan alat dan menghindari kerusakan alat sehingga umur alat panjang.	Karya Prestasi Unggul (formulir terlampir ), Sertifikat, Formulir Biodata Laboran (terlampir)
2	Status kepegawaian	Laboran tetap Aktif/PNS/PUI dengan masa kerja minimum selama 3 (tahun)	Surat Keputusan (SK) Rektor
		Memiliki Kinerja TUPOKSI yang baik	
	<b>Kriteria Penilaian :</b>		
1	Karya Prestasi Unggul	a. Pengembangan kinerja peralatan dan bahan yang ada di laboratorium	Karya prestasi unggulan yang meliputi unsur kreatif, inovatif dan solutif (pemecahan masalah), mampu mengembangkan kinerja laboratorium dalam rangka menunjang tridharma. Karya unggulan ditulis secara singkat dan padat sesuai dengan format yang tertera pada Lampiran dengan mengunggah dokumen yang sesuai
		b. Pengembangan metode kerja peralatan yang ada di laboratorium	
		c. Pengembangan metode pengujian/kalibrasi dan atau produksi dalam skala terbatas menggunakan peralatan dan bahan yang ada dilaboratorium	
		d. Peningkatan mutu produk dalam skala laboratorium	
		e. Pengembangan sistem pengelolaan laboratorium	
		f. Pembuatan karya produk inovatif.	
2	Integritas dan Kepribadian	a. Prestasi dilandasi oleh integritas dan kepribadian yang unggul.	a. Deskripsi Diri sesuai dengan lampiran
		b. Prestasi tidak bisa lepas dari kemampuan melaksanakan tugas pokok dan fungsi (TUPOKSI)	b. Makalah ditulis di atas kertas ukuran A4 dengan spasi 1,5 dan menggunakan font 12 Times New Roman.
		c. TUPOKSI laboran adalah melaksanakan kegiatan pengelolaan laboratorium yang mencakup kegiatan perancangan kegiatan laboratorium, pengoperasian peralatan dan bahan, pemeliharaan/perawatan peralatan dan bahan serta pengembangan kegiatan laboratorium dalam pelaksana kegiatan tridarma.	
3	Deskripsi Diri	a. Etos kerja (semangat, target kerja, deskripsi, ketangguhan):	Formulir Deskripsi Diri yang menggambarkan keahlian dan kepribadian seperti yang tertera pada Lampiran
		b. Integritas diri (kejujuran, keteguhan pada prinsip, konsentrasi, tanggung jawab dan keteladanan):	
		c. Keterbukaan terhadap kritik, saran dan pendapat orang lain	

**Note:**

<sup>1</sup> karya prestasi unggul, deskripsi diri, CV, diberikan dalam bentuk soft copy dan hard copy

<sup>2</sup> dokumen pendukung diberikan dalam bentuk soft copy

<sup>3</sup> email : andiniwiyasti.ui@gmail.com (dengan format subject : nama\_fakultas\_kategori tendikpres)